

Der Engel in der Orgel



Konzert zum Abschluss der Orgelrevision

Sie erklingt wieder – unsere Orgel in der Josefskirche Rheinfelden. Nach einer zweimonatigen Pause, in der von Grund auf revidiert und gereinigt wurde begleitet sie uns wieder in den liturgischen Feiern.

Der Orgelbauer wird uns etwas für die Orgel und die Orgelrevision erzählen und natürlich lassen wir sie auch ertönen. Dazu gibt es begleitende Geschichten und Texte.

Eine herzliche Einladung an alle

An der Orgel: Armin Böck

Wissenswertes über die Orgel: Peter Meier

Texte: Florian Piller

Sonntag, 1. Dezember

15:30 Uhr

Josefskirche Rheinfelden

